



Am 28. April 2022 fand im Pfarrhof die konstituierende Sitzung des neuen Pfarrgemeinderates statt. Pfarrer Herbert Reisinger begrüßte die Anwesenden und dankte allen für ihre Bereitschaft, sich in und für die Pfarre zu engagieren.

Danach erfolgte die Angelobung. Jedes einzelne Mitglied des Pfarrgemeinderates legte das Versprechen ab, die Aufgaben im Pfarrgemeinderat nach bestem Wissen und Gewissen zu erfüllen.

Zur stellvertretenden Vorsitzenden wurde Monika Gundendorfer gewählt. Im Team des Vorstandes sind Ulrike Schneider und Michael Heigl vertreten.

Pfarrgemeinderäte stehen im Leben. Mit all ihren Hoffnungen und Sorgen, mit ihren Freuden und Nöten sind sie Teil der Gesellschaft und gestalten Kirche vor Ort. Sie sind kein exklusiver

Club, sie stehen nicht über den Dingen, sie sind nicht „weltfremd“ – sie sind einfach „mittendrin“. Pfarrgemeinderäte sind Gesichter der Kirche vor Ort. Sie engagieren sich aus ihrem Glauben heraus, sie wollen gestalten und tragen Verantwortung und sie tragen zu kirchlichem Leben vor Ort bei.

Erste Reihe von links nach rechts: Johannes Hochreiter, Monika Gundendorfer, Barbara Moser, Antonia Legat, Marlene Gundendorfer, Annemarie Mayrhofer, Ulrike Schneider.

Zweite Reihe von links nach rechts: Florian Gundendorfer, Reinhard Rammler-Brillinger, Michael Heigl, Detter Eva, Wolfgang Ströbitzer, Dolzer Josef, Marianne Gundendorfer, Mag. Herbert Reisinger.

Fotos: Michael Heigl